
 

 

 

子どもたちの安全を確保するために 

 先週金曜日、そして昨日月曜日と、雷雨による下校時刻の変更等について、

臨時の連絡をさせていただきました。いろいろとご心配をおかけしましたが、

ご理解、ご協力をいただき、ありがとうございます。こうしてお礼の学校だよ

りを作成している今も、火曜日、水曜日の天気には雷の予報もあり、気にかけ

ているところです。この機会に、天候等による対応について、改めてお伝えし

ます。 

○子どもたちの安全を第一に考えます 

安全が確保できない時は、子どもたちを学校の外へ出すことはできません。学校に待機するこ 

とで下校時刻が遅くなったり、場合によっては保護者の皆様に子どもたちのお迎えをお願いし 

たりすることがあります。また、天候が急に良くなった場合など、安全なうちに帰れるよう、急 

いで子どもたちを下校させる場合もあります。ご理解、ご協力をお願いいたします。 

○「すぐメール」が来ない時は「学校ホームページ」の確認を 

 子どもたちの登下校に影響が出そうな場合、学校では、雨雲レーダーや雷レーダー、または学 

校周辺や通学路などの点検を行うとともに、学年代表等による臨時の会議を開き、対応について

検討しています。その状況については、なるべく早く、「すぐメール」を使ってお知らせするよ

うにしています。 

実は昨日も、市内一斉に同様の対応をしていたためか、すぐメールが届きにくい状況がありま 

した。学校周辺の通信状況により影響を受けることもあります。「すぐメールが来ないな？」と 

思われたら、学校ホームページの「緊急連絡」ページを確認してみてください。すぐメールと同 

様の内容をアップするようにしています。 

  電話での学校へのお問い合わせは、できる限りお避けください。教育委員会や地区センター、 

警察など関係機関との連絡ができなくなり、状況判断に遅れが生じることがあります。 

○「お迎え」については、状況に応じた対応にご協力ください 

昨日も、低学年のお迎えに来ていただいた方には、お待たせしたりご心配をおかけしたりする 

ことがあり、申し訳ありませんでした。その中でも、落ち着いてご対応くださり、大変ありがた 

く感じました。心より感謝申し上げます。 

学校の限られたスペースと人員の中で、安全最優先で対応するため、時間がかかったり、時に 

は面倒なことをお願いしたりすることもあります。大雪等、道路の状況等によっては、徒歩での 

お迎えをお願いするケースも出てくるかもしれません。 

子どもたちの安全はもちろん、保護者の皆様の安全も考えて判断したいと考えています。時間 

がかかることや面倒な対応をお願いするかもしれませんが、何とぞご理解、ご協力の程、よろし 

くお願いいたします。 

○『天候』以外にも対応する場合があります 

  この度の天候不良などは、対応についてある程度予測することができますが、感染症に関わる 

対応や、時には近隣で起こった事件・事故に対する対応をする場合があります。 

その場合は、保護者の皆様にとっては突然の連絡となり驚かれることもあるかもしれません。 

また、状況がよくわからず、不安を感じることもあるかもしれません。どんな場合も、学校は常 

に「子どもたちの命と安全を守る」ことを第一に考え、判断します。また、その都度できる限り 

情報をお知らせしつつ、保護者・地域の皆様のご協力を得て、子どもたちを守りたいと考えてい 

ます。引き続き、ご理解・ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。 
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個別懇談、よろしくお願いいたします 

明日から、個別懇談が始まります。昨年度に引き続き、感染症対策をし

ての実施となります。限られた時間の中ではありますが、お子さんの１学

期の様子についてお伝えしたいと考えています。どうぞよろしくお願いい

たします。個別懇談、連絡表について、いくつかお伝えいたします。   

○「感染症対策」にご協力をお願いいたします。 

校舎入り口での手洗い、お待ちいただく時の密回避をお願いいたし    

ます。また、体調がすぐれない場合など感染症が心配な場合は来校を  

お控えください。 

○「１０分」の懇談時間順守に、ご協力をお願いします。 

  お忙しい中、都合をつけてお越しいただく保護者の皆様のためにも、懇談の予定を守って進 

めたいと考えています。時間が足りない場合は、後日改めて時間を取らせていただきますので、 

ご希望がある場合は、担任にお申し出ください。管理職にお話ししたいことがある場合は、職 

員室にお立ち寄りください。 

○「タブレット相談室」を設けています。 

保健室前の会議室に「タブレット相談室」を設け、専科教員がお話をうかがいます。夏休み 

のタブレット持ち帰り、活用に不安や疑問がある場合は、お立ち寄りください。なお、来室人 

数によってはお待たせすることもあります。また、その場でお答えが難しい場合は、後日ご連 

絡させていただくことがあります。ご了承ください。 

○連絡表の「行動の様子」について 

連絡表は、四日市市統一版を使用しています。「行動の様子」欄には、書式上「△は、努力 

を要するもの」という表示がありますが、内部東小学校では、行動の様子については「○ す 

ぐれているもの・特に成長したもの」についてのみ記入しています。行動面で気になることに 

ついては、懇談の中でお伝えします。 

○夏季休業中の「補充学習」について 

   昨年度は、臨時休業があったことにより、「希望者対象の補充学習」を実施しました。今年 

度は希望者対象ではなく、担任が必要だと判断した子どもに対して、懇談の中でお勧めする形 

で補充学習を実施します。７月 26日（月）～７月 30日（金）の期間で、学年により、日や時 

間を設定しています。お子さんの送迎など、ご協力をお願いすることもあります。詳しくは懇 

談の中でご相談します。（実施対象と判断していない場合は、補充学習のお話はありません） 

 

交通安全キャンペーン、ありがとうございました 

 ７月 12 日（月）交通安全キャンペーンが行われました。日ごろお世話

になっている見守り隊の方に加え、保護者の方、地域の方にも多数ご参加

いただき、教職員とともに子どもたちの登校を見守っていただきました。

大変お忙しい早朝からご協力いただいた皆様に、心から感謝申し上げます。 

また、内部東小学校は今年度、「まもってくれてありがとう運動」モデル

校となり、本日モデル校指定式が行われました。この運動は、横断歩道を

渡る時、停止してくれた車の運転手に対して「お礼の会釈」をすることで、お互いの思いやりの気

持ちを育て、交通事故の減少に努めることを目的としています。子どもたちのお礼により、思いや

りあふれる交通安全運動が広がることを、期待しています。 

 

昨年度同様、マスク着
用と、パーテーション
使用にご協力をお願
いします。 
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